



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 015
02 de febrero de 2022

Nuevos profesionales entrega Figempa al país

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental de la Universidad Central del Ecuador, realizó el 28 de enero la Ceremonia de Incorporación, en forma virtual, de los nuevos profesionales graduados en las diversas Ingenierías en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, así como de las Maestrías en Calidad, Seguridad y Ambiente, y de la Maestría en Ingeniería de Petróleos con mención en Recuperación Mejorada.

La Dra. María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y de Posgrado, expresó que este acto reconoce y da sentido al esfuerzo realizado, y enmarcado por los principios formativos fundantes de esta institución. "Con su formación y competencias podrán aportar al desarrollo digno de la sociedad ecuatoriana y del mundo. Tengan siempre presente que se han graduado para servir a la sociedad" resaltó y añadió: "confiamos que en poco tiempo sean personas sólidas, íntegras, honestas, responsables y siempre en pleno crecimiento humano y profesional".

La Toma de Juramento estuvo a cargo del Decano de la FIGEMPA, Ing. Gustavo Pinto Arteaga, quien declaró incorporados a los nuevos Ingenieros y Magísteres. En el acto también intervino el subdecano, Dr. Jorge Ortiz Herrera, quien indicó: "vuestro siguiente reto es llevar la UCE, la FIGEMPA y lo que son a través de su formación y de su identidad. Nuestro país les necesita". Y añadió que desea que afronten los nuevos retos con las mismas energías que hicieron para obtener su carrera en la Facultad.

Por su parte, Erick Jácome, en representación de los graduados, expresó que este logro es el resultado de un esfuerzo conjunto, teniendo como pilar fundamental la familia, los docentes y amigos que les permitieron alcanzar esta meta. "Agradezco a nuestros docentes por inculcar en nosotros valores, a mi queridísima UCE por habernos acogido con mucho cariño en sus aulas, y por habernos formado como profesionales con pensamiento crítico y responsabilidad social", enfatizó.

Para finalizar el evento, el Decano de FIGEMPA, mediante un video, dio a conocer la amplia oferta académica que la institución superior propone a los profesionales del país, en esta área. Especialización en Auditoría y Peritaje Ambiental, Especialización en Auditoría y Peritaje en Hidrocarburos, Especialización en Auditoría y Peritaje Minero, Especialización en Gerencia de Yacimientos Hidrocarburíferos, Especialización en Ingeniería de Diseño y construcción de pozos de hidrocarburos, Especialización en Producción de Hidrocarburos. Además, oferta la Maestría en Cambio Climático y Recursos Hídricos, Maestría en Geotecnia Aplicada, Maestría en Gestión de Proyectos Mineros, Maestría en Eficiencia Energética, Maestría en Gestión Integral de Residuos Sólidos, Maestría en Economía Circular con enfoque en Producción Sostenible y Maestría en Ingeniería de Petróleos con Mención en Recuperación Mejorada.

H.G